
Protokoll: 

 

FDP-Fraktionsvorsitzender Schupp begründet den Antrag. 

 

Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor 

(ST/0018/2018). 

 

Die CDU-Fraktion stellt den im Informationssystem einsehbaren Änderungsantrag und begründet 

diesen. Der Vorsitzende stellt fest, dass dieser Antrag in der durch die Verwaltung vorgeschlagenen 

Vorgehensweise eingeschlossen ist.  


